

## ★医療従事者への応援メッセージ

数年前に入院手術をして今は基礎疾患と言われ新型コロナウイルスに感染しやすい身体ですが、その際に親切丁寧なる治療に携わっていただき感謝の言葉しかありません。今年から半年ごとの通院で済んでいますのでこれも医療従事者様のお陰です。一部ですが医療関係者に使っていただければと思います。

お体に気を付けて頑張ってください。

大変な状況の中患者さん達の治療に奔走されていると思います。本当に感謝しております。どうかご自身のお体も御自愛下さい。

感染リスクもある中、献身的な医療業務ありがとうございます。私達も収束に向けて努力していきます。

新型コロナウイルスに対する日々の業務、お疲れ様です。新しいウィルスであるがゆえ、未知での闘いは試行錯誤の連続かと想像いたします。また、医療従事者の方々を支えるべく、これ以上にご負担をかけまい！と、各々の介護従事者達も、出来る限り精一杯努力されている事と存じます。茨城県で生まれ育ち、現在は都内在住ですが、決して茨城県の医療機関・体制は十分ではないとの認識も持っております。僅かばかりで心苦しいではありますが、故郷への想いと共に、何かの形でご協力出来ましたら幸いに思います。皆様、どうかお身体ご自愛くださいますように。

県民の健康のため、日々ハードな状況の中に身を置いていらっしゃる方々、本当にありがとうございます。難しいことかもしれませんが、どうぞご自分とご家族の方々にリスクが及ばぬよう大事になさってください。

医療従事者の方々の必死の努力によって、茨城県では医療崩壊なく、ここまで無事過ごしてこられました。中には心無い言葉やお子さんたちの保育所入所拒否などあって、とても辛い思いをなさったとの報道を耳にするたび、胸が痛みました。まだまだコロナから解放されるまで長い道のりでしょうが、どうぞ皆様、くれぐれもご自身の体調に気を付けながら、今後ともご尽力くださるようお願いいたします。

長く苦しい作業が続く大変お疲れだとは思いますが、頑張ってください！！  
微力ながら応援させていただきます、私たちも感染防止に努めます！！

心からのご奉仕、献身的なお働きに感謝申し上げます。人々の命と心身の為に労して下さる全ての皆様に、神様からの大いなる祝福が溢れますよう、お祈りしております。少しでも、ホッと出来る時がありますように。ご自愛下さいませ。

大変な仕事ですが、頑張ってください。感謝しています。

混乱している社会状況の中で、ご自身とご家族への感染の危険があるにもかかわらず、罹患した患者への医療提供を続けられている皆様に深く敬意を表します。本当にありがとうございます。

得体の知れないウイルスに立ち向かってくださってありがとうございます。日々、身体安穩を祈っています。お身体ご自愛ください。

医療従事者の皆様、お疲れさまです。コロナウイルスの感染の恐怖と戦いながらのお仕事、本当にありがとうございます。皆様の強い使命感により、私達は安心して生活が送れています。まだまだ安全な生活ができる状況ではありませんが、ご自身のお身体も気を付けながら、お仕事頑張ってください。

最前線で命がけで対処して下さりありがとうございます。私や私の周囲では感染者は出ていませんが、こうして安心して過ごせるのは皆さまの努力のお陰と思っています。ささやかですが、これが皆様のエネルギーの一助になればと思います。

自分の体を大事にして、お仕事頑張ってください。

この大変な状況の中、ご尽力いただきありがとうございます。心より感謝申し上げます。皆さまもどうかくれぐれもご自愛くださいませ。

昼夜問わず、わたしたちのためにご尽力いただきありがとうございます。みなさまのおかげで、安心な日常を送れます。みなさまもどうぞ、お体を大切になさってください。お休みがとれる時は、体を労ってください。心ない言葉や態度をとる人が、今後もいるかもしれませんが、ごくごく少数です。どうか気になさらず、お仕事に誇りを持ってください。少ない金額で申し訳ありませんが、みなさまのお手元にきちんと届いて、少しでも笑顔になれるよう願っています。

いつまでこの状況が続くかわかりませんが、みんなさんのお陰で私達も安心して過ごさせていただいております。1日でも早くみなさんの生活が落ち着くよう願っております。私達も用心しながら日々暮らしていきます。みなさんの頑張りにより少しではありますが、寄付をさせていただきます。心から感謝。

医療従事者の皆さまどうもありがとうございます。

危険を伴う仕事に従事されて、とても尊敬します。これからも応援します。

日々の医療従事に対するご尽力、大変ご苦労さまです。どうか、お身体にお気を付けて今後ともご活躍下さい。ささやかではございますが、応援させていただきます。

寄付しかできません！引き続き感染症への対応をお願いします！皆で乗り切りましょう！

大変なお仕事ですが、頑張ってください。

新型コロナウイルス緊急事態への対応、ご苦労様です。最前線で対応される医療従事者の方々への感謝や応援の気持ちを込めまして、些少ですが寄付いたしますので、活用いただきたく存じます。

大変な時に、大変なお仕事に就いていらっしゃる方々本当にお疲れ様です。本当にありがとうございます。少ない額ですがお役に立てただけだからと思います。皆様の健康をお祈りいたします。

いつもありがとうございます。これからも頑張ってください！

皆さんの頑張りが私たちを支えて下さっていることに深く感謝します。

医療従事者の皆様へ  
社会のために、人々のために、ご自身やご家族も大変な中、医療の最前線で日々従事していただいていること、尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。わずかですが、その気持ちを応援金という形で表しました。これからも、共にこの難局を乗り越えていきましょう！

コロナという、未知のウィルスに対応していただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために頑張ってくださいありがとうございます。